

ASTURIAS Mar y montaña: de la costa verde a los Picos de Europa

La llamada Costa Verde es... ¡verde! Una de esas raras y afortunadas excepciones en las que una marca turística se ajusta a la realidad. El nombre de Costa Verde se inscribió en el Registro de Denominaciones Geoturísticas en 1969 y se aplica en el litoral de Asturias. Localidades tan representativas como Luarca, Cudillero, Llanes y Ribadesella se extienden a lo largo de una espectacular costa de más de 345km de recorrido.

Los Picos de Europa son un macizo minúsculo lleno de montañas vertiginosas, cumbres imposibles y abismos de profundidad insondable. Proporciones gigantescas en una superficie de sólo veinte kilómetros de norte a sur y treinta y cinco de este a oeste. En este espacio tan modesto se apiñan catorce cimas de 2.600m, cuarenta de 2.500m y casi doscientos cincuenta de 2.000m. Un paraíso laberíntico de belleza extraordinaria moldeado por los glaciares y cortado a cuchillo por ríos torrenciales de fuerza impetuosa. Los Picos están muy cerca del mar, de los pueblos de pescadores de la costa y de grandes ciudades. Y, a la vez, están lo suficientemente lejos de todo y de todos como para esconder algunos de los pueblos más remotos del norte de España. El viaje que proponemos es un itinerario especial donde combinaremos grandes paisajes de montaña con una costa agreste y espectacular. Además conoceremos sus tres grandes ciudades, Oviedo, Gijón v Avilés, los grandes motores económicos de la región. Un mar y una montaña únicos situados en una de las regiones más bonitas de España. Y aprovechando que estaremos muy cerca también conoceremos la espectacular playa de las Catedrales y la ría de Ribadeo. Un viaje difícil de olvidar. ¿Nos acompañáis?

SALIDA 06 de junio de 2026 19 de septiembre de 2026











1r Dia. Barcelona - Llanes - Ribadesella.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona donde nos estará esperando el guía para embarcar en el vuelo directo al aeropuerto de Asturias. Cuando aterricemos recogeremos el equipaje e iniciaremos la ruta que nos llevará a la población de Llanes. Al llegar nos perderemos por las calles empedradas del centro y veremos algunas de sus mansiones más espectaculares como el Palacio del Duque de Estrada o el Palacio de los Rivero y pasearemos por el puerto para tener bonitas vistas de la capilla de la Magdalena y del paseo de San Pedro y sus playas. Almorzaremos y por la tarde nos acercaremos a Ribadesella donde conoceremos la Ermita de la Guía y pasearemos por el bonito casco antiguo de la población. Cena y alojamiento.

2º Dia: Ribadesella – Potes – Cangas.

Desayuno en el hotel. Esta mañana dejaremos la costa este de Asturias y tomaremos la carretera que nos debe llevar a Potes, siguiendo el curso del río Deva disfrutando de los primeros espectaculares paisajes de montaña. Cuando lleguemos a Potes recorreremos sus calles atravesando los diferentes puentes que han dado nombre a esta bonita población y almorzaremos. Por la tarde iremos a conocer el monasterio de Santo Toribio de Liébana, lugar de peregrinación con identidad propia por los peregrinos lebaniegos, antes de llegar al Parador de Cangas de Onís, donde nos alojaremos las próximas tres noches.

3r Dia: Cangas - Covadonga - Bulnes - Cangas.

Después de desayunar en el parador saldremos en dirección a los lagos de Covadonga con nuestros vehículos 4x4, en privado para nuestro grupo, para realizar el itinerario circular que nos permitirá conocer la Mina de Buferrera, los majestuosos lagos Enol y Ercina y contemplar unas vistas panorámicas impresionantes tanto desde el mirador situado entre ambos lagos como desde el mirador del Príncipe. Al terminar nos dirigiremos a Covadonga donde almorzaremos. Por la tarde visitaremos la Basílica de estilo neorrománico construida íntegramente en piedra caliza rosa. A continuación nos acercaremos hasta Poncebos, donde tomaremos el funicular hasta Bulnes. Pasearemos por Bulnes la Villa y Bulnes de Arriba y regresaremos a Poncebos en funicular; desde donde regresaremos al parador de Cangas donde cenaremos.

4º Dia: Cangas – excursión en 4 x4 a los Picos de Europa – Cangas.

Desayuno en el parador. Hoy recorreremos en vehículos 4x4 los Picos de Europa para disfrutar de unas cautivadoras e imborrables panorámicas. Con nuestros vehículos 4x4, en privado para nuestro grupo, disfrutaremos de un espectacular recorrido en medio de la naturaleza y nos detendremos en diferentes miradores para disfrutar de este espectáculo natural, donde se encuentran picos tan famosos como el Naranco de Bulnes. Nuestro recorrido nos llevará por los valles de Sajambre y Valdeón hasta llegar a Caín donde almorzaremos. Por la tarde regresaremos a Cangas con tiempo para dar un tranquilo paseo por esta bonita población, antes de cenar en el mismo Parador.

5º Dia: Cangas - Oviedo - Gijón.

Desayunaremos en el parador y saldremos hacia Oviedo, para conocer esta elegante ciudad. Durante la visita conoceremos la Catedral de San Salvador, recorreremos el parque de San Francisco situado en el corazón de la ciudad donde encontramos esculturas emblemáticas como la Mafalda y pasearemos por calles y plazas como la del Fontán donde encontramos una mezcla de arquitectura tradicional y moderna. Famosa por su cultura de la sidra, la capital de Asturias nos acogerá para el almuerzo. Por la tarde recorreremos los kilómetros que nos separan de la mayor ciudad de la provincia, Gijón. Pasearemos por el antiguo barrio de pescadores, el barrio de Cimavilla y subiremos al cerro de Santa Catalina para obtener unas panorámicas espectaculares de esta villa marinera antes de cenar y alojarnos en el parador.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344



6º Dia: Gijón – Cudillero – Cabo Vidio – Luarca – Cabo Busto – Ribadeo.

Después de desayunar en el parador hoy recorreremos la espectacular costa asturiana deteniéndonos en las diferentes poblaciones para poder disfrutar de las panorámicas. La primera parada la realizaremos en Cudillero, uno de los pueblos más pintorescos de Asturias. Sus casas de colores recrean un anfiteatro natural en torno al puerto y su patrimonio incluye la iglesia de San Pedro y la Quinta de Selgas, de gran valor artístico e histórico. Seguidamente pasearemos hasta Cabo Vidio para contemplar los magníficos acantilados de más de 100m de altura sobre el cantábrico. Almuerzo en Luarca, la conocida villa blanca de la costa verde; por la tarde paseando descubriremos sus magníficas fachadas y el bonito barrio del faro. Terminaremos esta ruta paisajística haciendo una parada en Cabo Busto, para disfrutar de sus espectaculares vistas antes de llegar a Ribadeo, provincia de Lugo, donde cenaremos y alojaremos en el Parador Nacional.

7º Dia: Ribadeo – playa de les Catedrales – Ribadeo.

Desayunaremos en el parador y dejaremos que sean las mareas de la playa de las Catedrales las que nos marquen el horario. Esta playa es famosa por sus formaciones rocosas que con marea baja forman arcos y cuevas que recuerdan la arquitectura gótica de una catedral. Para completar el día conoceremos la bonita población de Ribadeo recorriendo el faro situado en la isla Pacha, disfrutando de las panorámicas de su ría y conociendo casas señoriales como el Pazo de Ibáñez, actual Ayuntamiento. Cena y alojamiento en el Parador.

8º Dia: Ribadeo - Avilés - Barcelona.

Hoy después de desayunar iremos a Avilés para descubrir su rico patrimonio histórico y su pasado industrial. Pasearemos por las calles empedradas del centro antiguo y conoceremos la iglesia de los Franciscanos y la Casa de Valdecarzana, reflejo del período medieval. No podemos dejar la ciudad sin visitar el moderno e innovador Centro cultural Niemeyer, del arquitecto brasileño Oscar Niemeyer, símbolo contemporáneo de Avilés. Después de almorzar en un restaurante local nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Barcelona donde una vez recogido el equipaje, daremos por terminado el viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

3.650.- € (IVA incluido)

595.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de línea regular de la compañía Vueling, clase turista. • Alojamiento en los Paradores Nacionales de Cangas de Onís, Gijón y Ribadeo y hotel de 4**** en Ribadesella. • Pensión completa durante todo el viaje con bebidas incluidas en las comidas. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Llanes. • Visita de Ribadesella. • Visita de Potes y Santo Toribio de Liébana. • Visita de los lagos de Covadonga en 4x4. • Visita de la Basílica de Covadonga. • Excursión en 4x4 por los Picos de Europa. • Visita de Oviedo. • Visita de Gijón. • Visita de Cudillero i Luarca. • Visita de Cabo Vidio y Cabo Busto. • Visita de la playa de las Catedrales. • Visita de Ribadeo. • Visita de Avilés. • Seguro de asistencia en viaje.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344

^{*} Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.



SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.